

02.05.07 düsteres Farbfernsehen: END OF GREEN auf und hinter der Bühne

Beigesteuert von el-NINja

Mittwoch, 2. Mai 2007

Letzte Aktualisierung Mittwoch, 9. Mai 2007

Wer sich nicht entscheiden kann, welchen Gruselfilm er sich heute zum Einschlafen reinziehen soll, dem sei eine angenehme Alternative empfohlen: Auf karachoo.tv ist derzeit END OF GREEN zu bewundern, quasi live und in Farbe. Da könnt Ihr Euch schon mal auf die kommenden Konzerte einstimmen. Am Samstag geht's ja schon weiter. (Im Zweifelsfall wisst Ihr ja, dass Ihr nur hier klicken müsst...)